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会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答 弁 者

中長期的展望に立った財政運営
　新型コロナウイルス感染症への緊急対策や本市の重点課題に対応するため、財政規模が膨張してきている。その中にあっても、財政規律を
維持する姿勢も必要と考えるが、市長の見解を伺う。

中期財政計画について
　財政指標の中でも経常収支比率が高止まりしている。財源確保とともに経費節減の取組が必要となるが、今後の見通しと対応策についてお
尋ねする。

今年度実施の組織改正について 　前年度に比べ小規模ではあったが組織改正が行われた。その趣旨と、現時点での評価について伺う。

職員定数の管理について
　職員定員適正化計画に基づき定員削減が続けられている。行政サービスの水準を維持しながら取り組む必要があるが、今後の進め方を伺
う。

①　デジタル化に向けて市長の所見を伺う。

②　マイナンバーカード発行について伺う。

行政 農業関係補助金について
　市民が補助金を申請して事業を行う場合、申請者が一旦支払いを行い、申請書に領収書を添付した申請書を提出して補助金を受け取るシス
テムとなっていることが多い。申請者が自己負担分だけ資金を用意すれば補助金を受けられるシステムに変更すべきと考えるがどうか。

①　知井地域の水道事業の現状を伺う。

②　今日までの知井地区に移住された方で新築された方の状況は。

③　定住促進を進めながら、新たな土地で新築をされた方には水道供給を提供出来ない現実は、水道担当課はもちろん定住促進に取り組ん
　でいる関係者の負担となっている。市長の所見を伺う。

①　GIGAスクール構想の前倒しで、一人１台の端末整備がなされる予定である。その進ちょく状況は。

②　整備後の各学校への支援体制は。

③　ICT教育を通して子どもたちに培いたい力は。また、そのために取り組むべき内容は。

④　今後の端末の更新や支援体制についての財政の見通しは。

①　高齢化社会の今、「健康長寿」が重要とされる。高齢者の健康づくりに対する市の方針と施策は。

②　介護やフレイル予防のためにも高齢者の体力づくりが重要であるが、具体的な取り組みは。

③　「健幸都市」を目指しての具体的な取り組みは。

④　「健康ポイント」制度は有効に活用されているのか。

地域振興
高齢化と過疎が進む集落維持に、地域おこし協
力隊や大学連携等の活動による対策を講じるこ
とについて

　過疎集落は、道路や河川の維持に至るまで集落が担い共同作業で集落維持を図ってきたが、高齢者の中でも独居高齢者の負担となってい
る。岡山県美作市などの先進事例を参考に産官学連携、地域おこし協力隊、集落支援員制度などを活かした過疎地域再生の体制整備が必要
と考えるが見解を問う。

①　日吉ダムは、水源地域対策特別措置法第9条指定ダム「地域振興を目指したダム」として建設され、地域に開かれたダム第1号に指定。
　旧日吉町は、ダム建設の目的である地域振興を担わす、第三セクター「日吉ふるさと株式会社」を設立し、スプリングスひよしの経営を民間企
　業の経験者に担わしていた。合併後12年間は、企業経営の経験がない市役所幹部の天下り人事と必要な経営改善などを放置していた前
　佐々木市長の責任は大きいと考える。
　　「日吉ふるさと株式会社」を例に、公益法人等の運営方針など「予算執行に関する調査権」を持つ市の責任について見解を問う。

②　日吉ふるさと株式会社は、６月で社長の交代と、スプリングスひよしの業務委託は受けないと決議された
　と聞いているが、その間の経緯について担当部長に伺う。

公営施設等の指定管理委託料について
　日吉ふるさと株式会社への委託料は、赤字補填見合いの委託料となっていたが、委託料は赤字補填ではなく、広大な自然環境のダム湖周辺
を活用した地域振興となる取り組みに投資する必要があった。公営施設等の委託料は、明確な積算根拠を示し決定する必要があると考えるが
市長の見解を伺う。

令和２年第４回南丹市議会１２月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨

新風会

　木村　　　裕
　（一問一答）

質問予定日
　12月2日　午前

財政運営
市 長

担 当 部 長組織改正と職
員定数管理

公明党

　木戸　德吉
　（一問一答）

質問予定日
　12月2日　午前

総務 デジタル化における本市の取り組みについて

市 長

担 当 部 長
定住促進 知井地域の水道について

学校教育 小中学校におけるＩＣＴ教育

市 長

教 育 長

担 当 部 長

保健医療 高齢者の健康づくりについて
市 長

担 当 部 長

活緑クラブ

　松尾　武治
　（一問一答）

質問予定日
　12月2日　午後

市 長

担 当 部 長
公益法人等の
改革

出資が５０%以上の法人に対する「予算執行に
関する調査権」を含め、日吉ふるさと株式会社
を例として運営方針及び経営に対する市の関
与と責任について

みらいねっと南丹

　吉田　尋子
　（一問一答）　

質問予定日
　12月2日　午後



№２

会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答 弁 者

　直営診療所の開設に向けたこの間の市の取り組みが、９月議会における市長答弁の内容とは異なる状況となっていると承知している。次の
点について現状の正確な説明を求め、市長の考えを伺う。

①　「中部医療センターに籍を置くことで継続的に医師確保ができる」との認識は誤りではなかったか。

②　新聞報道にあった「打診」に至る経過と現状の説明を求める。併せて「着任する医師の意見を聞く」との答弁があったが、中村先生の意見
　はどのようなもので、市長はどう受け止めているのか。　

③　住民説明会は、いつ頃いかなる形式、目的で実施するのか。

④　老健施設廃止は、直営診療所の経営破綻に直結するのではないか。

⑤　住民署名や高齢者の対市要請等に示された民意をどう受け止めているか。

⑥　直営診療所の円滑な発足のため移行時期は柔軟に考えるべきではないか。

①　新幹線建設は、「美しいまちづくり条例」や「景観条例」に照らして問題ではないか。

②　すでに残土問題をはじめとする様々な問題が指摘されているが、南丹市としての情報収集や対処方針を伺う。

環境 新火葬場建設について 現状と今後の方向性はどうなのか市長に伺う。

福祉 生活支援について 本年９月定例会一般質問にて高齢者の「移動・外出」支援についてお聞きした。その後の取り組みはどうなのか市長に伺う。

園部駅西口駅前広場周辺の現状について市長に伺う。

①　現在の利便性を更に高めようと考えられないか。

②　駅利用者の送迎時における安全性はどうか。

公共工事の入札について 公共工事発注における、分離発注や共同企業体発注をされる場合の基準を伺う。

水道工事での入札について 入札ミスの主原因を伺う。

人事 職員の人員配置について 専門部署での人員不足といわれているが、今後の対応策及び人事異動による弊害は無かったのか伺う。

環境 重油流出事故について 事故発生確認時より時系列での対応詳細を伺う。

上水道 美山町自然文化村の専用水道について 専用水道と上水道を接続された経緯を伺う。

観光振興
観光振興を含めた地域拠点・防災拠点につい
て

西本梅地域に、第３ステージに合致した「道の駅」の整備を求める。

①　園部町小向山の整備計画について伺う。

②　八木大橋周辺の河川敷の有効活用について伺う。

①　子宮頸がん予防ワクチン（ＨＰＶワクチン）の定期接種対象者への情報提供及び接種の状況について

②　ロタワクチン定期接種の状況と公費助成について

③　３歳児健診での視力検査の状況について

④　新生児聴覚検査の状況と公費助成について　

行政改革 行政手続による押印廃止について 　押印廃止の国の動きにあわせて、行政手続文書の押印廃止対象リストの洗い出しなど、その準備の進み具合と取り組み状況を伺う。

令和２年第４回南丹市議会１２月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨

環境 北陸新幹線小浜ルートについて
市 長
担 当 部 長

至誠会

　前田　義明
　（一問一答）

質問予定日
　12月3日　午前

市 長

担 当 部 長地域振興
（まちづくり）

JR駅の利便性向上と安全について

公契約
副 市 長
担 当 部 長

市 長

担 当 部 長

地域振興 公園や緑地整備について

公明党

　平田　聖治
　（一問一答）

質問予定日
　12月3日　午後

保健医療 各種検診・予防接種について
市 長

担 当 部 長

日本共産党
　南丹市議会
　　　　　議員団

　鞆岡　　誠
　（一問一答）

質問予定日
　12月2日　午後

医療 美山診療所について 市 長

新風会

　塩貝　孝之
　（一問一答）

質問予定日
　12月3日　午前
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カンポリサイクルプラザについて 形質変更時要届出区域の土壌調査結果に基づく対応と、今後の取り組みは。

一般廃棄物処理施設について 一般廃棄物処理施設のあり方の方向性は。

①　平成３０年６月１８日の大阪北部地震により屋根瓦の落下による駐車場の使用禁止措置がとられているが、平成３０年度に実施された調
　査結果は。

②　施設修繕を急ぐべきと考えるが見解は。

①　京力農場プラン実質化の取り組み状況と現状認識は。

②　人・農地プラン実質化の取り組みを推進するため、体制を強化すべきと考えるが見解は。

道の駅について 園部町西本梅地域から道の駅の新設要望が出ているが、取り組み状況は。

イコカについて
　イコカが来年３月に園部駅から胡麻駅まで利用できることとなり、園部以北の利便性向上による地域振興策を具現化すべきと考えるが見解
は。

保健衛生
発熱症状がある人に対しての検査までの流れ
や施設について

　冬の乾燥時には、ウイルスの活動が活発化する季節であり、現在、流行している新型コロナウイルスも同様の事が言えます。そうしたなかで、
病院、保健所、市もしっかりとした連携や対応策又、情報発信が必要であります。１１月１日より発熱等の症状がある人の相談・受診・検査の流
れ等による周知又、京都中部総合医療センター内に建設中の施設について伺う。

市 長

担 当 部 長

福祉 食のセーフティーネットについて
　全国的にも失業率が増加傾向である中で、生活困窮者もそれに比例して増加をたどっている。本市においても、食のセーフティーネット対策を
講じていく必要があり、フードバンク等との連携や仕組み作りが必要と考えるが見解を伺う。

市 長
教 育 長
担 当 部 長

土木建築 地区計画について
　地区の課題や特徴を踏まえ、住民と市とが連携しながら、地区の目指すべき将来像を設定し、その実現に向けて都市計画に位置づけて街づ
くりを進めて行く手法として地区計画があり、本市においても市街化調整区域内における開発もこの手法で進めて行くことができる。今後の工場
誘致や宅地開発等も鑑みて、本市の地区計画についての現況又、今後の計画について伺う。

環境 温室効果ガス削減について
　政府が、２０５０年までに温室効果ガス排出量実質ゼロの目標を掲げられている中で、その目標に対して本市での取組み又今後について伺
う。

①　１１月から新型コロナの相談・医療体制が変わり、混乱は起こっていないか。PCR検査、抗原・抗体検査体制や発熱外来などの設置状況
　はどうか。

②　第３波が襲来している状況だが、それへの対策はどうか。

③　中部総合医療センターが７月にコロナ感染者が職員に出て休院になり、転院をよぎなくされた患者が転院の負担金を負担していると報道
　されたが、公助が当然ではないか。

学校教育 少人数学級の早期実現について
　９月議会でも関連して質問したが、国の実施方針を待つのでなく、できるところからやる必要があると思うが、３０人以下の学級など一定の方
向を出すことが必要ではないか。市内の小中学校で少人数学級の方向を選択している学校はどこか。

教 育 長
担 当 部 長

福祉 生きがい活動支援通所事業について 　２０２１年３月で廃止の方向だが、廃止の理由と評価、今後の方向はどうなるか。
市 長
担 当 部 長

令和２年第４回南丹市議会１２月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨

環境 市 長

施設管理 国際交流会館屋根瓦の修繕について

市 長

担 当 部 長

農業振興 京力農場プラン（人・農地プラン）について

地域振興

活緑クラブ

　八木　信樹
　（一問一答）

質問予定日
　12月3日　午後 市 長

担 当 部 長

日本共産党
　南丹市議会
　　　　　議員団

　麻田　育良
　（一問一答）

質問予定日
　12月3日　午後

医療 新型コロナ対策に関連した医療体制について

市 長

担 当 部 長

みらいねっと南丹

　平野　清久
　（一問一答）　

質問予定日
　12月3日　午後
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１．平成２３年１１月に策定された都市計画マスタープランは、当初計画策定から来年度で１０年が経過し中間年次となり、検証や見直しが必
　要である。そこでこれまでの検証結果と改訂に向けた進捗状況について伺う。

２．改定後の都市計画マスタープランに反映すべき、都市計画区域におけるまちづくりの実現化に向けた具体的な内容を以下の４点伺う。

①　市街化調整区域における規制緩和や地区計画の活用について

②　用途地域の変更や建ぺい率、容積率の緩和について

③　企業誘致が可能となる立地適地の拡大について

④　八木駅東口周辺整備を都市計画事業とすることについて

①　防災重点農業用ため池に係る防災工事等の推進に関する特別措置法が本年10月1日から施行されたが、この法律について市長の所見
　を伺う。

②　京都府が防災工事の推進計画を策定することになるが、本市の役割や連携について伺う。

③　本市おいては「ため池ハザードマップ」が作成されているが、関連性について伺う。

④　令和１２年度までの時限立法であり、積極的に防災工事を推進すべきと考えるが、所見を伺う。

高齢福祉
南丹市八木老人福祉センター施設整備につい
て

　南丹市公共施設等総合管理計画において、公共施設の見直しや長寿命化が進められている。八木老人福祉センターは老人福祉の拠点とし
て必要性が高い施設である。エレベーター設置は、施設の補強を兼ねた利便性の高い施設になると思うが。

福祉 自動販売機の設置について
　現状のJR吉富駅に設置されている自動販売機と同じように新設のJR八木駅に同様の自動販売機の設置を求める声がある。南丹市身体障害
者の会が管理運営されており、活動費等に有益に活用されている。設置についての考えを伺う。

都市計画・商工 市街地の充実について
　第２次南丹市総合振興計画基本構想の「にぎわいの核となる市街地整備」は、各市街化区域を生かした、市民が集う新たなまちの拠点や居
場所を活用し、イノベーションに取り組み、人と人とが繋がる力を市街地の充実に活用する事が大切と思うが。

社会教育 市民ホールの活用について
　完成した八木市民センターホールや来年度に完成する園部文化会館ホールは、市民が集う新たな拠点として活用が期待される。コロナ禍で
活用が十分出来ない現状もあるが、公民館機能をなくした事によるメリットを広く伝える必要があると考えるが。

教 育 長

①　現状で検討すべき課題をどう判断しているか。

②　広域的連携等の推進について協議が行われているが、方向性をどう考えているか。

③　経営部門の民間委託は料金値上げにつながり、世界的にも問題になり、再公営化されている。見解はどうか。

①　人・農地プランの工程表提出が求められているが、見解は。

②　国・府はプラン策定を補助事業の要件に位置づけ、策定しない地域は施策が大幅に制限される。市内の現状から見解は。

教育関係 スクールバスの運行について 　来年度の運行計画に関して、児童の安全確保を重視し停留所など保護者の要望を尊重すべきと思うがどうか。 教 育 長

①　銅像設置場所は、南丹市の所有地ではないか。

②　銅像設置に関して市長の見解はどうか。

令和２年第４回南丹市議会１２月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨

都市計画 都市計画マスタープラン改訂について

農業防災
防災重点農業用ため池に関する特別措置法に
ついて

みらいねっと南丹

　 瀨　孝人
　（一問一答）　

質問予定日
　12月4日　午前

市 長

担 当 部 長

上下水道関係 人口減少と今後の運営について 市 長

担 当 部 長
農業振興 地域の生産体制構築と市の独自施策

総務関係 るり渓での元町長の銅像設置について
市 長
担 当 部 長

至誠会

　 村　好高
　（一問一答）

質問予定日
　12月4日　午前

市 長

担 当 部 長

日本共産党
　南丹市議会
　　　　　議員団

　野村　　健
　（一問一答）

質問予定日
　12月4日　午後


